

CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Thomas Barth, stv. Vors., Schriftführer
Waseem Butt, stv. Vors.
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Alexander Föhr
Alfred Jakob
Matthias Kutsch
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 29. September 2015

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Umbenennung der Haberstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bezugnehmend auf den Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Umbenennung der Haberstraße stellen wir folgenden Sachantrag:

Wir beantragen vor weiteren Überlegungen zur Umbenennung der Haberstraße ein Meinungsbild zweier unabhängiger Historiker zu der Person Fritz Haber einzuholen.

Begründung:

Fritz Haber war ein deutscher Chemiker und Nobelpreisträger, der nach der Machtübernahme der Nationalsozialisten nach England emigrierte. Es existiert noch heute das nach ihm benannte Fritz-Haber-Institut der Max-Planck-Gesellschaft in Berlin. Deshalb erscheint uns eine unabhängige Betrachtung der Person Haber als wichtige Grundlage unserer Entscheidung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Jan Gradel
Fraktionsvorsitzender